

## Murdochaffäre

Sonntag, 24. Juli 2011

Die sogenannte &bdquo;phone hacking affair&ldquo; von News International, des britischen Mediengiganten und australischen Medienmoguls Murdoch, erschütterte Großbritannien bis in höchste Regierungsstellen, bis ins Mark. Der Prime Minister musste im Parlament Rede und Antwort stehen, und auch wenn er sich vorerst abzuputzen vermochte, hat der Skandal ihn und seine Regierung schwer geschädigt. Eine Lawine ist losgetreten. Ein Mienenfeld scheint hochzugehen.

Kolumne &bdquo;Wort zum Sonntag &ldquo; , 24. 7. 2011

Hören Sie den Beitrag im Podcast